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昨日傍晚，滁州全椒

一位八旬老人被毒蛇咬

伤，生命垂危，急需血清

治疗。安徽省医药（集

团）股份有限公司（下简

称省医药集团）闻讯后，

在合肥、滁州两地展开爱

心接力，为八旬老人打开

了一条救命通道。
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星报讯（汪跟弟 记者 任金

如） 网上备案数据显示，8月 5

日～8月11日，合肥市区住宅类商

品房共成交 1701 套，比前一周

1835套下跌了134套，这已是连续

第三周销售量下跌。备案均价

6536.17元/㎡，环比持平。

合肥学院房地产研究所副所

长凌斌认为：“合肥楼市成交量与

去年相比的确是有很大的突破，

但是由于双限政策，8月份楼市不

可能再次走高。”

星报讯（星 级 记 者 宛 月

琴） 昨日，一项统计数据显示，

截至8月 13日，全柴动力、*ST兴

业、首开股份等22只股票20个交

易日累计跌幅超过两成，其中，全

柴动力更是跌“冠”A股。

近期，关于全柴动力与熔

盛重工之间“联姻”颇令市场

关 注 。 本 来 熔 盛 重 工 要 收 购

全柴动力股东的，但因受当前

经济形势影响及自身困境，正

欲 商 议 延 期 可 能 性 ，这 样 一

来，熔盛重工与全柴的这段姻

缘悬念再生。

全柴动力20天跌“冠”A股

星报讯（吴 渝 记 者 李 尚

辉） 暑假，学生们拥有了很多属

于自己的时间。近日，记者调查

发现，省城近一半大学生暑假选

择留在合肥做暑期工，他们很辛

苦，但有不少大学生打工挣钱，不

是为了攒学费，也不是为了攒生

活费，而是为了其他消费。

学生们面对自己劳动得来的

钱总是有些激动，这些正在工作

的暑期工又打算怎样花费自己将

得到的工资呢？

“现在的手机市场走向‘全触’

的智能时代了，我现在用的这款

诺基亚早就淘汰了，我想把暑假

挣的和我之前存的凑一起给自己

买个iphone 4s，也算是对自己的

一个奖励吧！”谈及怎样花暑期打

工挣来的工资时，小马同学带着

憧憬，微笑着说。

“我准备下学期带着我女朋

友一起出去玩，可能先去南京，其

他的事情到时候再说。”小钱认为

能花自己挣的钱和女朋友一起做

‘驴友’是件幸福的事情。

“我一直想出去走走，可是却

又不好意思找爸妈要钱，我准备

将这个暑假挣的钱存起来，下个

学期和室友一起出去玩。”安徽涉

外经济职业技术学院的王同学想

通过暑期打工为自己存点资金出

去玩。

安徽省社会结构研究中心主

任王开玉教授分析认为，这说明

大学生的暑期生活变得更加丰富

多彩了；此外，当前就业压力大，

大学生们学习一种技能、积累社

会资源的意识增强了，当代的大

学生更加的务实。

而在当今市场经济下，经济

成分日趋多元化，大学生打暑期

工这种动机的转变是正常的，无

论是追求时尚还是旅游，都是一

种个性的体现。“读万卷书、行万

里路”，王教授认为，“很大一部分

大学生是为了挣钱旅游，这是值

得鼓励的，旅游对他们以后的发

展是有一定帮助的。”

星报记者调查省城大学生暑期工：

打工之意在于“积累资本”

星 报 讯（方 华 英 记 者

沈 娟 娟） 近日，记者从省城

部分驾校了解到，暑期考驾照

的人中，大学生和高三学生人

数，基本上占到三成左右。

报名：3个月后才能考交规

“你好，我想报名学车，请问

怎么办手续？”记者以市民的身

份咨询了包括新亚驾校在内的

省城7家驾校。不过，几乎所有

驾校都表示，现在报名名额已经

满了，想学车只能再等等。

合肥一驾校工作人员在电话

中告诉记者：“现在报名的话，至

少要等3、4个月才能参加交规考

试，外地户口起码是半年。”

学员：半天最多上车20分钟

学车的人多，教练也忙得团

团转。省城公安驾校一名教练

向记者介绍，自己每天至少带20

名左右学员，从早上一直忙到晚

上，“每年暑假都是学车的高峰

期。”

在省城某公司上班的王女士

正在学习选项科目，因为工作忙，

每周她只能周末去学 2、3 个小

时，而每次跟她一起去学车的大

约有7、8人，“半天下来，摸车的

时间最多也就20分钟左右，刚有

点感觉就得下车了。”

分析：三成左右都是“学生一族”

农 大 驾 校 一 位 负 责 人 分

析，暑期驾校市场火热，很大一

部分原因是“学生一族”的加

入，在排队学车的队伍里，有不

少是刚参加完高考的学生或者

放暑假的大学生，大概占了三

成左右。

“光这个月，我们就已经接待

了几百人报名。”他表示，每年暑

假都是学生学车的旺季，到了9、

10月份，学车的人会相对少一点。

星报讯（记者 丁林） 在 12

日举行的“2012安徽省首届汽车

服务市场发展论坛暨企业家峰

会”上，熟悉我省汽车产业发展现

状的资深人士普遍认为，“安徽汽

车后市场（服务市场）蛋糕巨大”。

安徽任我行汽车服务有限公

司总经理刘家峰在论坛上说，我

省目前汽车保有量估计在300万

辆左右，按每辆车每年养护费用

2000 元计算，整个总量在 60 个

亿。而截至2011年底，合肥私家

车已经增长到93万辆，合肥汽车

后市场的规模大概在18亿元。

安徽汽车“后市场”蛋糕巨大

辉达与平安“相恋”4个月完婚
将为我省中小企业带来约百亿元资金

星报讯（张蕾 杨璨 记者 徐

涛） 昨日上午，辉达集团与平安

陆金所成功签订了战略合作协

议。今后将为广大中小企业提供

完善的、便捷的投融资服务。根

据计划，初步投放额为20亿元，

并视市场情况递增投 放 额 度

50～100亿元。

2012 年 4 月，平安陆金所与

辉达集团达成战略合作初步意

向。在合肥市庐阳区委、区政府

的帮助下，8月13日，庐阳区辉达

集团与平安陆金所成功签订了

《创新投融资服务业务战略合作

协议书》。合作协议的签订，标志

着辉达集团成为平安陆金所在全

国范围内首开“稳盈-安业贷”创

新投融资项目的合作人，辉达集

团也成为平安陆金所在安徽省内

此项目的唯一合作伙伴。

合肥楼市成交量连跌三周

现在报名，3个月后才能考交规
暑期驾考热，“学生一族”占三成左右

“老太被蛇咬后自己捆扎很

正确，”昨晚，滁州第一人民医院

的何医生告诉记者，捆扎后可防

止毒素的进一步扩散和吸收。其

次，挤血也是可以的，但是不能硬

挤，要注意方法，即从周边往伤口

的方向推，也不要让别人用嘴吸，

否则吸的人有可能中毒。最后，

就是尽快到大医院急救并注射抗

毒血清。

八旬老太被毒蛇咬伤，滁州血清告急
省医药集团在合肥、滁州两地紧急“总动员”

140公里路程，他们展开生命接力

昨日下午4时许，全椒县程

家市83岁的费广英老人，独自一

人来到离家不远的花生地里，就在

她翻看花生秧时，突然感到脚上一

疼，“当时以为被刺戳了”，费广英

老人说，当时她弯下腰，看到左脚

的大脚趾上开始出血，并且有牙齿

印，老人才意识到被蛇咬了。

老人第一反应，开始挤脚趾

上的血，试图把毒血挤出。老人

家就在几百米外，坚持到家后，因

为孩子都在城里或外地，独居的

老人在邻居的建议下，用棉线把

脚趾紧紧扎住，一共扎了三道，防

止毒血进一步蔓延。

随后，邻居拨打了其子女的

电话，子女和亲属们很快把老人

从程家市农村用摩托车接出，送

往医院。

“被毒蛇咬伤后，最好的办法

就是及时注射血清。”滁州市第一

人民医院外科何医生告诉记者，

老人被毒蛇咬伤后，家属遍寻全

椒和滁州各大医院，遗憾的是都

没有对症的血清。

昨晚7时许，老人被送到滁

州第一人民医院，医院当即打开

绿色通道进行救治。经过清创、

消毒以及蛇药外敷内服，老人病

情得到缓解，但仍需尽快注射血

清。据了解，老人系被当地一种

土斑蛇咬伤，主治医生何医生介

绍，土斑蛇是蝮蛇的一种，毒性很

强，极易致命。

救命要紧！在家属和医院的

努力下，通过滁州市疾控中心，省

医药集团滁州分公司获知了病人

急需救命血清，随即一条从合肥

到滁州的生命救援通道开始打开。

时间回到当晚的7时40分，

省医药集团滁州分公司总经理曹

亮接到电话后，立即打通省公司

电话求援。

正在家中吃饭的合肥分公

司徐斌得知情况后，丢下碗筷，

飞速赶到省公司物流中心，开始

调拨提取血清。此时，已是下班

时间，但省医药公司各部门特事

特办，以最快的速度办完了所有

手续。没有就近车辆，合肥分公

司的李宁副经理开着自己的私

家车，到物流中心接上徐斌，二

话不说，往滁州方向飞驰。此

时，时针已指向晚上9时。

与此同时，省医药集团滁州

分公司的各位工作人员也全部

做好准备，赶到公司待命，联系

医药和疾控中心，并前往入城的

路口等待接应。

这边，病人在焦急地等待，

那边，李宁和徐斌载着救命的

血清在合肥到滁州的高速上全

速前进。晚上货车比较多，视

线不好，但合肥到滁州 140 公里

的路程，他们仅用了不到两个

小时。11 时许，省医药集团运

送血清的专车终于风驰电掣地

驶进了滁州第一人民医院。所

有人都松了一口气，而一路开

车的李宁经理告诉记者，他还

没有吃晚饭。

八旬老太遭蛇咬 血清告急

合肥、滁州两地爱心接力挽救生命

被毒蛇咬了怎么办？

昨晚11时许，血清送到滁州第一人民医院 护士在为老太做检查


